

# Alejandro Armando Peláez Suárez

## Formación Académica

- Fellowship en Enfermedades Autoinmunes y Desmielinizantes del SNC en el Instituto Nacional de Neurología y Neurocirugía "Manuel Velasco Suárez" de México (2024-2025).
- Especialidad en Neurología en la Universidad de Ciencias Médicas de La Habana (2017-2020).
- Doctor en Medicina en la Universidad de Ciencias Médicas de Granma (2011-2017).

## Experiencia Profesional

- Fellow en Neuroinmunología en el Instituto Nacional de Neurología y Neurocirugía "Manuel Velasco Suárez", donde se especializa en el diagnóstico y tratamiento de enfermedades autoinmunes y desmielinizantes del SNC.
- Médico Especialista en Neurología en el Hospital Universitario "General Calixto García", trabajando en neurología clínica y neurointensivismo (2021-2024).
- Residente de Neurología en el Centro Internacional de Restauración Neurológica (CIREN), La Habana (2017-2020).

## Publicaciones y Actividad Científica

Ha participado como autor en diversos artículos y congresos científicos sobre neurología, neuroinmunología y esclerosis múltiple. Destacan:

- Investigaciones sobre conectividad funcional del EEG en Enfermedad de Parkinson.
- Estudios sobre interferón beta 1a en Esclerosis Múltiple.
- Publicaciones relacionadas con SARS-CoV-2 y manejo del riesgo en pacientes neurológicos.

## Habilidades y Competencias

- Diagnóstico y manejo de enfermedades neurológicas, con especial enfoque en enfermedades autoinmunes y desmielinizantes.
- Interpretación avanzada de neuroimágenes y estudios neurofisiológicos.

- Experiencia en rehabilitación neurológica.
- Docente e instructor en neurología, con experiencia en formación de residentes y estudiantes de medicina.